

大連ソフトウェア産業協会訪問レポート

各位 :

2025年11月7日、中国・大連市にて、大連ソフトウェア産業協会を訪問し、現地IT企業様との意見交換を行いました。日本市場向け協業・AI分野ソリューションの発展に向けた前向きな議論が生まれたので、皆様へご報告します。当社への理解を深める一助としてご活用ください。



◆訪問概要

- **日時:** 2025年11月7日
- **場所:** 大連ソフトウェア産業協会（中国・遼寧省大連市）
- **参加者:** 当社代表取締役社長兼グループCEO 伊藤秀博ほか、協会所属会員企業約10社

協会側からは、日中 IT 企業連携の展望、日本市場進出支援の役割について説明がありました。当社からは、グループのグローバル成長戦略・主要事業分野と事業実績を紹介しました。

◆意見交換の内容



- AI 関連ビジネス協業（プロダクト・技術サポート/販売チャネル構築）
- 日本市場への参入・需要動向（現地企業から多くの質問・相談）
- IT オフショア/ニアショア開発、BPO 事業、照明およびカーボンニュートラル関連ソリューション

会員企業からは今後の協業・日本市場参入支援について強い関心が示され、実務面での具体的マッチングを進める取り組みに合意しました。

◆今後の展開



協会より、会員企業の技術・製品資料を当社経由で提供し事業パイプラインの強化を図る方針が発表されました。今後も当社はアジア各国の現地企業と連携し、高収益型のソリューション展開・持続的な成長基盤確立に取り組んでまいります。

今回の訪問は、グローバル展開の加速、日本・中国双方の協業シナジー創出、そして新たな収益機会の開拓に向けた重要な一歩です。引き続き「事業変革×海外成長」を軸に、企業価値最大化を目指してまいります。

以上